

Evangelische Jugendkirche Lindau  
öffentlicher Bau



Tragwerksplanung  
Betonbau

Das neue kirchliche Zentrum der St. Stephan-Christuskirche wird zu einem generationenübergreifenden Treffpunkt mit überregionaler Bedeutung. Das pavillonartige Gebäude bildet die neue Mitte der Kirchengemeinschaft von Lindau. Auch für die Jugend wird ein spannendes Angebot zum gemeinsamen Lernen, Beten und Feiern geschaffen. Der differenzierte Neubau positioniert sich in spannungsvoller Nahebeziehung zur historischen St. Stephan-Christuskirche und zum denkmalgeschützten Pfarrhaus. Der Baukörper wird von zwei einladenden Zugangssituationen bestimmt. Das pavillonartige Gebäude platziert sich inmitten des Parkraums und öffnet sich zum umliegenden Stadtraum.

Bauherr: Evang.-Luth. Kirchengemeinde / LUV Junge Kirche Lindau  
Architektur: Marte.Marte Architekten ZT GmbH  
Objektstandort: Lindau, DE  
Ausführungszeitraum: 2019 – 2021

